

EL FRÍO ESTUVO PRESENTE EN LAS FIESTAS

La Virgen de Peñarroya convocó a los solaneros



Nemesio de Lara abre el cochecillo y canta el ¡Viva la Virgen de Peñarroya!

Paulino Sánchez

Del 12 al 27 de septiembre se han celebrado las tradicionales fiestas en honor a la Virgen de Peñarroya, que como en años precedentes ha contado con Romería, Semana de Exaltación, Ofrecimiento y novenario, siendo la tónica destacada la participación y la ausencia total de incidentes, además del incremento en lo recaudado en el Ofrecimiento, pese al frío de la jornada.

Pese a que la programación oficial comienza el día 12, ya el día anterior son cientos las personas que se desplazan andando en cumplimiento de promesas. Para todas esas personas la Cruz Roja local preparó tres puestos en las Chimeneas, el Río y el Castillo, atendiendo a cuantas personas lo necesitaban.

La Romería transcurría este año con absoluta normalidad y según fuentes de la cofradía y de las fuerzas de orden público se daban cita en el Castillo unas quince mil personas. Allí se celebraban los cultos tradicionales y a la una en punto del domingo volvía la Virgen a La

Solana, siendo abierto el cochecillo por el alcalde en el recibimiento oficial de la Plaza de Toros.

Una vez que la Virgen era subida en procesión a Santa Catalina, que abría de nuevo sus puertas para el acontecimiento, comenzaron los actos con el primer concierto en la Plaza Mayor a cargo de la Banda Municipal. Esa misma banda ofrecía otro el jueves 17 en el interior de Santa Catalina y el último de la temporada en la Plaza Mayor en la mañana del Ofrecimiento.

Además se organizó la tradicional Caravana Blanca de enfermos e impedidos, cine para niños en la Casa de Cultura, teatro con la representación de "La Zapatera prodigiosa" de García Lorca, por el Grupo Mentesa de San Carlos del Valle, recital poético del Grupo Pan de Trigo, flamenco con el grupo Embrujo Gitano, que actuaba en la Plaza Mayor, ofrenda floral y actuación del coro de Santa Catalina, zarzuela por la compañía local de la Asociación Federico Romero, que con mucho frío escenificó en la Plaza de Toros "La Rosa del Azafrán".

El sábado, víspera del Ofrecimiento, era asimismo frío. No obstante se celebró el festival folklórico en la Plaza Mayor. Actuaron los grupos Virgen de las Viñas de Tomelloso, Mazantini de Ciudad Real y Rosa del Azafrán de La

Solana, con sus grupos infantil y de mayores, para seguir con la pólvora, que tuvo más duración que años anteriores, seguida de la traca en la Plaza Mayor y desfile de grupos delante de la Virgen.

Ofrecimiento con frío, pero aumentó la recaudación

Pese a las adversidades climatológicas se volvía a superar la cantidad recaudada en años anteriores. Este año se llegó a los 4.288.050 pesetas, es decir 111.345 más que el año anterior, concluyendo la puja cerca de las tres de la madrugada y cerrando con la foto de la Virgen, que llegó a las 80.000 pesetas, aunque hubo otros objetos curiosos como una maque-



La Caravana Blanca convocó a muchos impedidos.



Momento de la representación de "La Zapatera Prodigiosa".